



広報 地域安全ニュース ふじま

©SUSUMU.MATSUSITA.ENTERPRISE



「高齢者向けの給付金」(3万円)を口実とした 『振り込め詐欺』や 「個人情報の榨取」に ご注意ください！！



市町や国の機関、金融機関などの職員を名乗る者からの

「高齢者向けの給付金」に関する次のような電話は**詐欺**です！

- 「高齢者向けの給付金の支給があるので、
ATMで手続きをしてください。」

⇒ 公的機関の職員がATMの操作をお願いすることは絶対にありません。
また、ATMを自分で操作して、他人からお金を受け取ることもできません。

- 「高齢者向けの給付金の受け取り手数料を支払ってください。」

⇒ 公的機関の職員が「高齢者向けの給付金」を理由に、手数料などの振込を依頼したり、家まで集金に行くことはありません。

- 「高齢者向けの給付金の支給のために、
振込先の口座情報を教えてください。」

⇒ 公的機関の職員が「高齢者向けの給付金」を理由に、皆さんの世帯構成や、金融機関の口座番号などの、個人情報を電話で聞くことは絶対にありません。

「高齢者向けの給付金」に関する不審な電話が架かってきたり、郵便が届いたら、迷わずお住まいの市役所や最寄の警察署または警察総合相談電話に、相談してください！

不審な電話が
かかってきたら
警察・家族に相談！！



行楽期の雑踏事故防止



春の陽気に誘われてゴールデンウィークなどの行楽期には観光地やレジャー施設等に家族連れなど多くの人が訪れ混雑します。

混雑する場所では、些細なことでも身勝手な行動が大きな事故を引き起こすことがあります。

また、例年、スリやひったくりなどの犯罪被害や悲惨な交通事故も発生しています。お出かけの際には、次のことを守って事故や被害を防止しましょう。

お出掛け前に…

- 体調の悪い時には、外出を控えましょう。
- ゆとりある運転計画を立て、休憩をとりながら安全運転に心がけましょう。



幼児や高齢者には…

- 幼い子供には保護者が付き添い、目を離さないようにしましょう。
- 迷子になった時の連絡先や待合せ方法等を確認しておきましょう。
- 困っている高齢者等を見かけた時には、声をかけるなど
- 溫かい手を差し伸べましょう。



観光地やレジャー施設等では…

- 案内板や整理員の指示に従って、秩序正しく行動しましょう。
- 周囲をよく見て、慌てたり、走ったりしないようにしましょう。
- 混雑時は、スリやひったくりの被害にあわないよう貴重品をしっかり身につけましょう。



事故や被害にあった時には、すぐに管理者、警察に通報しましょう。

防犯ブザーを贈呈しました！

防犯協会では、毎年、子どもたちが被害に遭わないようにと、今治署管内の新入学児童全員に防犯ブザーを贈呈しており、今年は、4月8日（金）、吹揚小学校において、防犯ブザー「あんしんてんとうくん」の贈呈式を行いました。

贈呈式では、防犯協会副会長と今治警察署長から新入学児童の男の子と女の子の代表者に手渡されました。



防犯ブザー

警察Q&A

『刑事のことを「デカ」というのはなぜですか？』

はっきりした由来は分かりませんが、明治時代の刑事が着ていた「角袖（かくそで）」という和服（着物）にかかわっているようです。

この「角袖」の4文字を最初と最後の2文字（カデ）にし、さらにこれをひっくり返して「デカ」という言葉が出来たそうです。

なぜ、中2文字を取り除いたり、ひっくり返したのかはわかりません。

また、他の説では、この「角袖」の袖（手首の部分）が大きかったことから、刑事を指す隠語として「デカ」というようになったとも言われているようです。